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　コロナ禍での学校生活、いろいろ大変なことが
あったと思います。中学校のまとめ役である生徒
会の皆さんに、3月18日の放課後にお話をうかが
い、皆さんから大切なことを教えてもらいました。

●鳩中の学校自慢は
・�学校の雰囲気が明るく、清掃も毎日きちんとし
ているので校舎がきれい。
・�学校の設備などが整っている。
・�先生と生徒の関係が良く、何でも話せ、サポー
トしてもらえる。
・�一人ひとり挨拶ができる。（週1回、生徒会と
先生で挨拶運動をしている）
・�生徒同士サポートし合い、みんなで協力して学
んでいる。
・�先輩・後輩関係なしに、みんな仲が良い。
・�部活動が盛んで、みんな熱心に頑張っている。
・�体育祭、鳩中祭、合唱祭などのイベントがある
とみんな団結して頑張る。

●生徒会に入ったきっかけは
・�学校のために働きたいと思った。
・�前生徒会長が早く登校し、駐輪場の落ち葉掃き
をしていた。自分もそんな活動がしたいと思った。
・�先輩が輝いて見えて、憧れた。
・�部活の時間が取られてしまうのに、楽しそうに
活動し満足しているのを見て、やってみようと
思った。
・�コロナ禍で行事等が短縮となり、盛り上がらな
い中で、生徒会で学校を盛り上げたいと思った。

●生徒会をやってみてどうでしたか
・�話し合いの時間が充実し、達成感があった。
・�3年生を送る会のために掲示物を作り、感謝の
思いを伝えられたことがうれしかった。

・�生徒会メンバーで話し合う等、新しい経験がで
きた。
・�部活の時間を取られてしまうが、やりがいが
あった。
・�学校全体を見ることができた。
・�反省点があると次からより良く直すことがで
きた。
・�学校の中心として、周りへの気配りや運営経験
の機会などが与えられ、能力が上がった実感が
ある。

●鳩山町、どんな町になってほしいですか
・�挨拶を交わし、年齢など関係なく壁をなくし
て、みんなが仲よくできる町に。
・�人と人とが交流し、知らない人がいないくらい
の町になってほしい。
・�今宿祭囃子に参加して、地域の方から教えても
らっている。いろいろな方と触れ合えるところ
がたくさんできてほしい。
・�シェアハウスなど若者が町に入ってきてくれ
るような町づくりを。
・�大型商業施設が欲しい。
・�地盤が固く災害に強いこと、交通安全意識が高
いなど、町の良いところをアピールしよう。　
・�豊かな自然を活かして町の活性化を。

（傍聴アンケート、議会クイズは　P18）

■��請願、陳情は５月30日17時までに提出して
ください。
■議会ホームページから音声配信しています。
　速報版は翌日（休日を除く）から配信されます。
■�議会だより音訳版をご利用ください。必要な方
は議会事務局へご連絡ください。

鳩山町議会
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ズームアップ
頑張っている人たちを紹介します！

鳩山中学校 生徒会の皆さん
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